

تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج البحرينية



الملف فقرات اللغة الإنجليزية الخاصة بالاختبار النهائي

[موقع المناهج](#) ← [الصف الأول الثانوي](#) ← [لغة انجليزية](#) ← [الفصل الثاني](#) ← [الملف](#)

روابط مواقع التواصل الاجتماعي بحسب الصف الأول الثانوي



روابط مواد الصف الأول الثانوي على تلغرام

[الرياضيات](#)

[اللغة الانجليزية](#)

[اللغة العربية](#)

[التربية الاسلامية](#)

المزيد من الملفات بحسب الصف الأول الثانوي والمادة لغة انجليزية في الفصل الثاني

[مذكرة شاملة ومراجعة عامة](#)

1

[فقرات اللغة الإنجليزية](#)

2

[فقرات اللغة الإنجليزية](#)

3

[بطاقة مراجعة للاختبار النهائي](#)

4

[بطاقة مراجعة للاختبار النهائي](#)

5

## Unit 8: Scary Story

One day last January, my friends and I decided to go camping in the desert. Perhaps I should explain: most of my country is desert, with only a few wild goats as residents – and too hot for camping in the summer.

We drove about 30 kilometers from the capital, Manama – where we live – to the Sakhir Desert. There, we set up our camp. At first, it was difficult to put up the tents, but we finally managed to do it. After that, we had a light lunch, and then relaxed until dinner.

After dinner, we sat outside in the bright moonlight, and talked about many different things. In the end, we started to talk about scary things that had happened to us. One of my friends was in the middle of telling us a very scary story when suddenly we saw something moving in the distance. We couldn't see clearly what was it – but it was coming slowly towards us! We were really frightened! What should we do next? We thought.

We sat there, confused and scared. Who or what could be moving around in the dark? We couldn't move, and nobody spoke. Soon, we could see it better, and we all knew what it was – a lost desert goat! Later, we all laughed a lot about that.

في أحد أيام يناير الماضي، قررت أنا وأصدقاؤي الذهاب إلى الصحراء. ربما يجب أن أشرح: معظم بلدي صحراوي، مع عدد قليل فقط من الماعز البري كمقيمين - وحرار جدا للتخييم في الصيف.

قدنا حوالي 30 كيلومترا من العاصمة المنامة - حيث نعيش - إلى صحراء ساخير. هناك، أنشأنا معسكرنا. في البداية، كان من الصعب وضع الخيام، لكننا تمكنا أخيرا من القيام بذلك. بعد ذلك، تناولنا غداء خفيفا، ثم استرخينا حتى العشاء.

بعد العشاء، جلسنا في الخارج في ضوء القمر الساطع، وتحدثنا عن العديد من الأشياء المختلفة. في النهاية، بدأنا نتحدث عن أشياء مخيفة حدثت لنا. كان أحد أصدقائي في منتصف إخبارنا بقصة مخيفة للغاية عندما رأينا فجأة شيئا يتحرك عن بعد. لم نتمكن من رؤية ما كان عليه بوضوح - لكنه كان يأتي ببطء نحونا! كنا خائفين حقا! ماذا يجب أن نفعل بعد ذلك؟ لقد فكرنا.

جلسنا هناك، مرتبكين وخائفين. من أو ماذا يمكن أن يتحرك في الظلام؟ لم نتمكن من التحرك، ولم يتحدث أحد. قريبا، يمكننا رؤيته بشكل أفضل، وكنا جميعا نعرف ما هو - عنزة صحراوية مفقودة! في وقت لاحق، ضحكنا جميعا كثيرا بشأن ذلك.

## Unit 10: For and Against Essay

Mobile phones play an important role in our daily lives. Almost everyone owns a mobile phone nowadays as they think that it is an essential tool while others disagree. In this essay I will discuss both of the two viewpoints.

On the one hand, people who say that mobiles are essential think that mobiles have many positive points. Firstly, they are portable. So, it is easy for us to carry mobile phones and keep in contact with others at any time. Secondly, mobile phones enable us to call for help in cases of emergency. For instance, if you have an accident or if you witness a crime taking place, you can call the police immediately using your mobile phone. Furthermore, the mobile phone is an all-in-one device; it can be used in surfing the internet, a calendar, an alarm clock, radio, mp4 player and for playing games.

On the other hand, there are disadvantages of using mobile phones, too. Although mobile phones are convenient, they can be lost easily as they are quite small. In addition, mobiles give out radioactive waves that can damage our ears and brains. Another problem is that people can easily become addicted to mobile phones since they are now multi-purposed with different functions. This may affect the students at school as they may play games and send messages during lessons.

In conclusion, I think that mobile phones are important tools that we cannot live without, but we should avoid misusing them to enjoy their benefit without any pain.

تلعب الهواتف المحمولة دورا مهما في حياتنا اليومية. يمتلك الجميع تقريبا هاتفا محمولا في الوقت الحاضر لأنهم يعتقدون أنه أداة أساسية بينما يختلف الآخرون. سأناقش في هذا المقال كلتا النقطتين.

من ناحية، يعتقد الأشخاص الذين يقولون إن الهواتف المحمولة ضرورية أن الهواتف المحمولة لها العديد من النقاط الإيجابية. أولا، إنها محمولة. لذلك، من السهل علينا حمل الهواتف المحمولة والتواصل مع الآخرين في أي وقت. ثانيا، تمكننا الهواتف المحمولة من طلب المساعدة في حالات الطوارئ. على سبيل المثال، إذا تعرضت لحادث أو إذا شاهدت جريمة تحدث، فيمكنك الاتصال بالشرطة على الفور باستخدام هاتفك المحمول. علاوة على ذلك، الهاتف المحمول هو جهاز الكل في واحد؛ يمكن استخدامه في تصفح الإنترنت والتقويم والمنبه والراديو ومشغل mp4 وللعب الألعاب.

من ناحية أخرى، هناك عيوب في استخدام الهواتف المحمولة أيضا. على الرغم من أن الهواتف المحمولة مريحة، إلا أنه يمكن فقدها بسهولة لأنها صغيرة جدا. بالإضافة إلى ذلك، تعطي الهواتف المحمولة موجات مشعة يمكن أن تلحق الضرر بأذاننا وأدمغتنا.

مشكلة أخرى هي أن الناس يمكن أن يصبحوا مدمنين بسهولة على الهواتف المحمولة لأنهم الآن متعددو الأغراض بوظائف مختلفة. قد يؤثر ذلك على الطلاب في المدرسة لأنهم قد يلعبون الألعاب ويرسلون رسائل أثناء الدروس.

في الختام، أعتقد أن الهواتف المحمولة هي أدوات مهمة لا يمكننا العيش بدونها، ولكن يجب أن نتجنب إساءة استخدامها للاستمتاع بفائدتها دون أي

## Unit 11: For and Against Essay

The aim of this report is to show the advantages and disadvantages of building a new airport in this city based on the interviews that were made with the local residents. We have asked 100 residents 5 questions about this matter and collected the data on the month of February 2022.

The majority of the residents were for building a new airport in this city. 70% of the interviewed residents explained that a new airport can bring more tourists and therefor help the economy of the country. On the other hand, 83% of the them residents also felt a new airport can decrease the load on the old airport which would lead to a better traveling experience.

A minority of residents (30%) were against building a new airport in this city, explaining that it could lead to more pollution and extra traffic jam on their roads.

We do recommend the building company to locate the airport a bit far from the residents' houses and provide the travelers with group transportation in order to decrease the expected traffic.

To sum up, people in this city would like to have a new airport that could bring them extra funds from tourism and easier traveling experience. But, keeping in mind to choose a suitable location for the new airport and a good traffic managing plan.

الهدف من هذا التقرير هو إظهار مزايا وعيوب بناء مطار جديد في هذه المدينة استنادا إلى المقابلات التي أجريت مع السكان المحليين. لقد طرحنا على 100 مقيم 5 أسئلة حول هذه المسألة وجمعنا البيانات في شهر فبراير 2022.

كان غالبية السكان لبناء مطار جديد في هذه المدينة. وأوضح 70٪ من السكان الذين تمت مقابلتهم أن المطار الجديد يمكن أن يجلب المزيد من السياح وبالتالي يساعد اقتصاد البلاد. من ناحية أخرى، شعر 83٪ من السكان أيضا أن المطار الجديد يمكن أن يقلل من الحمل على المطار القديم مما سيؤدي إلى تجربة سفر أفضل.

كانت أقلية من السكان (30٪) ضد بناء مطار جديد في هذه المدينة، موضحين أنه يمكن أن يؤدي إلى المزيد من التلوث وازدحام مروري إضافي على طرقهم.

نوصي شركة البناء بتحديد موقع المطار بعيدا بعض الشيء عن منازل السكان وتزويد المسافرين بوسائل النقل الجماعي من أجل تقليل حركة المرور المتوقعة.

باختصار، يرغب الناس في هذه المدينة في الحصول على مطار جديد يمكن أن يجلب لهم أموالا إضافية من السياحة وتجربة سفر أسهل. ولكن، مع الأخذ في الاعتبار اختيار موقع مناسب للمطار الجديد وخطة جيدة لإدارة حركة المرور.

## Unit 12: Formal Email

Dear Sir/ Madam,

I would like to do your course in 'English with sport' this summer. I am interested in visiting Ireland, and your school seems ideal for me. I have found a lot of the information I need on your website, but I still have some questions. I would be very grateful if you could answer them.

First of all, if I stayed for four weeks, how many teachers would I have? Are there any exams at the end of the course? Could you tell me if I will get a certificate from the school when I leave?

Concerning the sports, I am especially interested in horse riding, I see that I can do this every afternoon, but does the cost include everything? Do I need any of my equipment? Also, is tennis available in the evening after seven pm?

As I mentioned, I am very interested in coming to Belfast, and I would like to live with a local family. However, if I am not happy with the family, can I change accommodation?

I hope you can answer my questions. I look forward to hearing from you soon.

Best wishes

[Your name]

alManahj.com/bh

سيدي العزيز/سيدتي العزيزة،

أود أن أقوم بدورتك في "اللغة الإنجليزية مع الرياضة" هذا الصيف. أنا مهتم بزيارة أيرلندا، ويبدو أن مدرستك مثالية بالنسبة لي. لقد وجدت الكثير من المعلومات التي أحتاجها على موقع الويب الخاص بك، ولكن لا يزال لدي بعض الأسئلة. سأكون ممتنا جدا إذا تمكنت من الإجابة عليهم.

بادئ ذي بدء، إذا بقيت لمدة أربعة أسابيع، فكم عدد المعلمين الذين سيكون لدي؟ هل هناك أي امتحانات في نهاية الدورة؟ هل يمكنك أن تخبرني إن كنت سأحصل على شهادة من المدرسة عندما أغادر؟

فيما يتعلق بالرياضات، أنا مهتم بشكل خاص بركوب الخيل، أرى أنه يمكنني القيام بذلك بعد ظهر كل يوم، ولكن هل تشمل التكلفة كل شيء؟ هل أحتاج إلى أي من معداتي؟ أيضا، هل التنس متاح في المساء بعد الساعة السابعة مساءً؟

كما ذكرت، أنا مهتم جدا بالقدوم إلى بلفاست، وأود أن أعيش مع عائلة محلية. ومع ذلك، إذا لم أكن سعيدا بالعائلة، فهل يمكنني تغيير مكان الإقامة؟

أمل أن تتمكن من الإجابة على أسئلي. أتطلع إلى الاستماع منك قريبا.

أطيب التمنيات

سمك